

行事がいっぱい緑丘小学校



伊丹市緑丘小学校

目次

- [3] 夏祭りの面白さ
- [4] 自然学校の楽しみ ★★
- [5] あなたの知らない魅力があるかも！？ ~社会見学~
- [6] 新入生へのメッセージ

夏祭りの面白さ！



夏祭りには花火や屋台があります。でも、それだけじゃありません。夏祭りの最後の方に盆踊りを運動場の真ん中でみんなで踊ります。

僕は盆踊りが始まった時、あんまり踊るということが恥ずかしかったけど、いざ踊ってみたらテンションが上がって夏祭りが2倍楽しくなりました。

踊るのは強制ではありませんが、踊って損は無いと僕は感じました。ぜひ踊ってみてください！



僕が夏祭りで一番すごいなと思ったのが花火です。

花火は東中学校の方でやっていて、色々な種類の花火を上げてくれました。夏祭りに来ている人ほぼ全員が、花火に顔を向けて動画を撮っていました。

ほぼ夏祭りの全員が行ったぐらい、すごく綺麗な花火でした。



夏祭りといえばぐらいな物、それは屋台です。屋台を運動場で円く円になって色々な屋台があります。例えば、フランクフルトやおもちゃの剣を売っているところ、輪投げ、射的があります。6年1組、34人に夏祭りに行ったかアンケートをとりました。結果、34人中33人が行ったと答えました。そのぐらい夏祭りが人気ということがわかります。

僕は夏祭りに行って最高な思い出になったので、ぜひ友達と行ってみてください！

自然学校の楽しさ ★★



僕が5年生の時に最も楽しかった場所。それは、「自然学校」です。自然学校では自然が学べました。最も楽しかったのはキャンプファイヤーができた事と藍染をした事です。

特に自然が学べたところはリース作りの時が一番自然が学べたと思います。景色が良いところもあってすごかったです。

藍染では、自分の作りたいがらの服が作れて楽しかったです。

キャンプファイヤーでは、クラス全員で考えたスタンツを他のクラスに見せられたところが楽しかったし緊張もしました。

5年生になったら自然学校に行けていつもとは違う体験ができ、楽しい所がたくさんあると思います。5年生になったらもう一度行きたいな~とか思ってくれたら嬉しいです。ぜひ自然学校のことを楽しみにしていてください。



あなたの知らない魅力があるかも！？

～社会見学～

私が紹介したいのは、社会見学です。その理由は2つあります、一年生の社会見学に行く回数は、2回あり、昆陽池、王子動物園に行き、自然と触れ合えるからです！

六年生十八人にアンケートを取った結果、大好きな人が三人、好きな人九人、普通な人五人、嫌いな人一人という結果になりました。楽しんでいる人が多い事が分かります！

もうひとつの理由は、嫌いな子でも、笑顔になる瞬間があります。例えば、素敵な建物や、神社など、初めてのことばかりで、自然と楽しい気持ちになります！行って損はありません！魅力ばかりで楽しい事間違い無し！



新1年生へのメッセージ

新1年生のみなさんは、これからいろいろなことをします。例えば、修学旅行や社会見学、夏祭りなど、楽しい経験を得ることができます。

修学旅行なら、仲間と協力したり、美味しいご飯を食べることができます。

社会見学なら、美しい景色が見られたり、お母さんやお父さんからのお弁当を食べられたりします。

夏祭りなら、美味しい食べ物を食べたり、綺麗な花火、ボールすくいなど、楽しいことばかりです！

新1年生の皆さんで、楽しい行事にしましょう！